



Classe défense - Base aérienne de Mérignac-Beauséjour et l'Aérocampus de Lastresne

publié le 14/03/2023 - mis à jour le 22/03/2023

Mardi 21 février 2023, la classe défense du collège de Montendre a visité le groupe des ateliers techniques de la base aérienne 204 de Mérignac-Beauséjour et l'Aérocampus de Latresne.

Après un accueil par l'officier de réserve adjoint qui a présenté la base aérienne, les élèves ont été invité à visiter les différents ateliers de la base.

Durant la matinée, les élèves de la classe défense ont ainsi voir les ateliers de métallurgie, de plasturgie, le bureau d'études et de fabrications où sont conçus et réalisés des équipements spéciaux par impression 3D en matériaux composites. La classe a par la suite pu voir l'atelier de réparation des véhicules des pompiers de l'Armée de l'air. L'après-midi, la classe a été accueillie à l'Aérocampus de Latresne. Après une présentation des formations proposées par l'établissement, les élèves ont visité les hangars où sont dispensées les formations. Ils ont pu s'approcher au plus près d'un avion Rafale et d'hélicoptères.

L'ensemble de la classe défense remercie le commandant de la base aérienne 204 ainsi que les enseignants de l'Aérocampus qui ont permis ces visites.



